
Charte d’Intimagir

de la région Provence Alpes Côte d’Azur
ça te concerne si tu es dans la région suivante :
Bouches du Rhône
Vaucluse
Var
Drôme
Alpes de Haute Provence
Hautes-Alpes
Alpes Maritimes

Une charte , c’est un document avec des règles pour tous

Pour le respect de la liberté
Pour le respect des droits
Pour le respect de ce qui doit être fait

Intimagir t’accompagne si tu as des questions, 
sur ta vie intime, affective et sexuelle
mais aussi sur des questions sur la parentalité

Pour ça intimagir te propose des outils, comme par exemple
des formations pour toi et tes proches
des formations pour les professionnels qui t’accompagnent

Les centres de formation que proposent Intimagir 
doivent  respecter des règles.



Les règles les plus importantes sont 
que le centre de formation doit

Respecter la loi

Donner les bonnes informations sur la santé sexuelle

Faire respecter que tout le monde à les mêmes droits

Respecter les différences

Accompagner sans juger

Respecter le secret professionnel

Les promesses des centres de formations :

Informer et éduquer 
à la vie intime, affective, sexuelle et la parentalité
en respectant les besoins des personnes 
en respectant le programme scolaire pour les enfants

Respecter l’autodétermination 
L’autodétermination ça veut dire 
que tu es libre de choisir

Respecter et faire respecter la différence

Respecter que chaque personne est libre dans sa sexualité

Chaque professionnel qui travaille avec Intimagir 
doit respecter ce document. 


